



創る

ビブリアバトルの投票集計

図書委員が手際よく

令和7年

7月18日(第10号)

学校長 村松 章史



県選手権大会

男女剣道 男女ソフトテニス

7月5日、男女剣道と男女ソフトテニスの県選手権大会が開催されました。本校からは剣道4名、ソフトテニス3ペアが出場しました。剣道は小瀬武道館で個人戦が行われ、男子は高室湘馬さん、高室龍生さん、遠藤偉一さんが出場、善戦しましたが初戦、2回戦の壁を突破することはできませんでした。ですが、今月末の県総体(団体)に向け課題を見つけると共に、チームワークを高める機会になりました。女子は伊藤奈々さんがベスト16に入りました。1年生でもあり、今後ますますの活躍に期待したいと思います。ソフトテニスは石和中央テニスコートで行われ、男子は高室俐久也さん・豊田一真さんペア、田中芳英さん・花輪清成さんペア、女子は長田梓さん・松井利緒さんペアが出場しました。剣道と同じく惜敗はしましたが、これから地域の大会や県総体に出場する各ペアにとって、決意を新たにす大会となりました。(全てのペアの写真がありませんがご容赦ください。)



明日19日は吹奏楽コンクール、県総体・男女バレーボールが開催されます。

図書集会 ビブリアバトル 本の魅力を伝える戦い

7月16日に図書集会を行いました。内容は「ビブリアバトル大会」。「ビブリアバトル」は、発表者が読んで面白かった本について紹介し、それぞれの紹介の後に、参加者全員が「どの本が一番読みたくなったか？」を基準に投票し、最多票を集めた本をチャンプ本とするものです。市川中学校では以前にもこの取組は行われていましたが、コロナ禍を経て久しぶりの開催となりました。各学年2名の代表者が、それぞれに発表の仕方を工夫しながら、お勧め本を紹介しました。参加者による投票の結果、1年生・立川日南子さんが紹介した『わたしの気になるあの子』がチャンプ本となりました。また、集会の中では図書委員からの課題図書紹介(読書感想文コンクール)、ALT・シャーウィン先生による『はらぺこあおむし』の朗読も行われ、読書への興味関心を高めるとてもよい機会となりました。生徒の皆さんには、この夏「お気に入りの一冊」に出会えるよう、本を手にとってもらいたいと思います。

ご家庭でも、読書の時間、本を手取る機会を大切にいただければありがたいです。

7月16日に図書集会を行いました。内容は「ビブリアバトル大会」。「ビブリアバトル」は、発表者が読んで面白かった本について紹介し、それぞれの紹介の後に、参加者全員が「どの本が一番読みたくなったか？」を基準に投票し、最多票を集めた本をチャンプ本とするものです。市川中学校では以前にもこの取組は行われていましたが、コロナ禍を経て久しぶりの開催となりました。各学年2名の代表者が、それぞれに発表の仕方を工夫しながら、お勧め本を紹介しました。参加者による投票の結果、1年生・立川日南子さんが紹介した『わたしの気になるあの子』がチャンプ本となりました。また、集会の中では図書委員からの課題図書紹介(読書感想文コンクール)、ALT・シャーウィン先生による『はらぺこあおむし』の朗読も行われ、読書への興味関心を高めるとてもよい機会となりました。生徒の皆さんには、この夏「お気に入りの一冊」に出会えるよう、本を手にとってもらいたいと思います。

